
  

fue el año que Felipe 
comenzó a practicar el goalball, cuando tenía 17 años de edad. 

años tiene actualmente 
el atleta y ha sido convocado en dos ocasiones a la Selección 
Chilena de Goalball, 
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(viene dela página anterior) 

Tenemosa distintos 
estudiantes que desa- 
rrollan deportes aquí 
al interior de la uni- 
versidad, queson 
parte del Depart: 
mento de Inclu 
Pero es la primera 
vez que gestionamos 
y logramos concretar 
este apoyo para un 
estudiante con diver- 
sidad funcional, con 
discapacidad, a nom- 
bre dela Universidad 
Atacama”. 

   

  

  

    

Pía Ávalos Quevedo 
Jefa del Departamento de 

Inclusión y Equidad Educativa 

Actualmente, Felipe estu- 
dia Psicología en la universi- 
dad, donde ha podido conti- 
nuar con su pasión gracias al 
constante apoyo dela Unidad 
de Actividad Física y Depor- 
tes, que le ha brindado espa- 
cios y acompañamiento para 
compatibilizar su carrera aca- 
démica con el deporte dealto 
rendimiento. 

APOYO PIONERO DE LA 

UDA AL DEPORTE 

ADAPTADO 
El Rector Forlin Aguilera Oli- 

vares destacó el sentido de es- 
ta acción afirmando: “No so- 
lamente estamos contribu- 
yendo a la formación profe- 
sional de calidad de nuestro 

estudiantado, sino que tam- 
bién es un compromiso nues- 
tro comogobierno universita- 
rio de seguir avanzando en el 
desarrollo integral de nuestra 
comunidad estudiantil. Y en 
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FELIPE ESTUDIA PSICOLOGÍA EN LA UNIVERSIDAD. 

ESTAES UNA INSTANCIA PIONERA. 

ese sentido el deporte forma 
parte de esto. Por lo tanto, es- 
tamos muy contentos de po- 
der colaborar en este viaje, en 
el que Felipe vaa representar 
a nuestro país, a nuestra re- 
gión ya nuestra universidad.” 

Esta es una instancia pio- 
nera, comenta Pía Ávalos 
Quevedo, Jefa del Departa- 
mento de Inclusión y Equidad 
Educativa, quien señal 
“Nos tiene muy contentos 

  

que hayamos podido concluir 
y concretar esta acción, ya 
que Felipe se fue el primero 
de julio y va a estar durante 
dos semanas en este campeo- 
nato en Brasil. Tenemosa dis- 
tintos estudiantes que desa- 
rrollan deportes aquíal inte- 
rior de la universidad, que 
son parte del Departamento 
de Inclusión. Pero es la pri- 
mera vez que gestionamos y 
logramos concretar este apo- 
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yo para un estudiante con di-
versidad funcional, con disca-
pacidad, a nombre de la Uni-
versidad Atacama”. 

Esta experiencia no solo
representa un hito para Feli-
pe Villanueva, sino también
parala Universidad de Ataca-
ma, al consolidar su compro-
miso con la inclusión, el de-
porte adaptado y el desarro-
llo integral de sus estudian-
tes.0S 

  

CEDIDA 

  

PRESENTARON UNA DENUNCIA FORMAL. 

Interponen denuncia 
ante la DGA por 
derechos de agua del 
Río Copiapó 
MUNICIPALIDAD. En total son 450 
acciones de agua pertenecientes a la 

casa consistorial. 

a Municipalidad de Copia- 
| encabezada por el al- 

Ide Maglio Cicardini, pre- 
sentó una denunciaformal ante 
la Dirección General de Aguas 

  

curso, lo que suma anteceden- 
tesimportantes alcaso”. 

El director también recalcó 
que esta no es la primera vez 
quelaJuntade Vigilanciaenfren- 

    

(DGA) paraexigiralaJunta de Vi ta denuncias por su forma de 
gilancia del Río Copiapó que — distribuir el recurso hídrico, y 
cumpla yentregueel caudalque — que existe un historial delitigios 

ti lecorrespondeal — porde ideradas dis- 
municipio. crecionales por parte del orga- 

Sobre ello, el alcaldeindicó nismo. 

“hemos intentado porla vía del Afines del mes de junio, la 
diálogo, conmás de unareunión — Municipalidad de Copiapó firmó 
sostenida conlaJuntadeVigilan-— unhistóricoconvenio conel Mu- 
cia, pero no hemos obtenido — nicipio de Tierra Amarilla para 
una respuesta satisfactoria. Por 
eso, y en cumplimiento de mi 
deber comoalcalde y garante de 
los derechos de nuestra comu- 
na, hemos recurridoa la institu- 
cionalidad para exigirloque por 
derecho nos corresponde”. 

“El agua es un derecho fun- 
damental y no puede estar suje- 
ta a decisiones arbitrarias. Va- 
mos a defender lo que nos co- 
rrespondeconfirmeza y respon- 
sabilidad”, concluyó el alcalde. 

Desde la Dirección General 
de Aguas, el director regional 
Rodrigo Sáez Gutiérrez, señaló 
que ya se están analizando los 
antecedentes y que la denuncia 
seevaluarácon el rigortécnico y 
legal correspondiente “tenemos 
procedimientosestablecidospa- 
ra estos casos. Analizaremos la 

denuncia, escucharemos los 
descargos de la Junta de Vigilan- 
cia y determinaremossise de- 
ben aplicar medidas. Cabe re- 
cordar que ya existe un proceso 
previo en la Corte Suprema en 

hacer entrega de un total de 90 
acciones de agua, acción que 
buscaaportar ala recuperación 
del RíoCopiapó através del pro- 
yecto del cauce ecológico. Esen 
este sentido que toma vital im- 
portancia la restitución de los 
derechos hídricos del munici- 
pio, ya que la ejecución de este 
convenio depende directamen- 
tede que Copiapó pueda contar 
con el total del caudal que le co- 
responde. 

“Entendemos y valoramos 
quela Municipalidad de Copia- 
pó y Tierra Amarilla se hayan 
puesto deacuerdo, pero lamen- 
tablemente hay unatercera par- 
te queno estáen la misma sinto- 
nía. Espero que, másallá de este 
procedimiento —que hay quein- 
vestigar y al que hay que darle el 
debido proceso— se pueda en- 
contrar un acuerdo y cumplir 
conlomásimportante que eses- 
teintercambio de aguas quevaa 
beneficiar aambas comunas”, 
agregó el director delaDGA.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

06/07/2025
    $181.983
    $891.200
    $891.200

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       6.600
       2.200
       2.200
      20,42%

Sección:
Frecuencia:

temas del día
0

Pág: 3


